

Feiern Sie mit uns den

Europäischen Tag der Sprachen

am 26. September!

Was ist der Europäische Tag der Sprachen (ETS)?

Ein Tag um die sprachliche Vielfalt in Europa zu feiern und das Sprachenlernen zu bewerben.

Auf Initiative des Europarats wird seit 2001 jedes Jahr am 26. September der Europäische Tag der Sprachen gefeiert.

Warum wird der ETS gefeiert?

- Um der Öffentlichkeit die Notwendigkeit des Sprachenlernens näherzubringen, damit Vielsprachigkeit und interkulturelle Verständigung gefördert werden
- Um auf die vielfältige sprachliche und kulturelle Diversität Europas hinzuweisen
- Um lebenslanges Sprachenlernen innerhalb und außerhalb der Schule zu fördern

Wussten Sie, dass...

- Es gibt zwischen 6000 und 7000 Sprachen auf der Welt, mit etwa 225 indigenen Sprachen in Europa
- Die meisten Sprachen werden in Asien und Afrika gesprochen
- Mindestens die Hälfte der Weltbevölkerung ist bilingual oder plurilingual, d. h. diese Menschen sprechen oder verstehen zwei oder mehr Sprachen
- Zweisprachigkeit erleichtert das Erlernen weiterer Sprachen und schärft das Denkvermögen

Für weitere Fakten zu Sprache besuchen Sie unsere Homepage!

Für wen ist der ETS?

- SchülerInnen/ Studierende/ Lehrende
- Universitäten/ Schulen/ kulturelle Institutionen/ Sprachinstitute

Einfach für ALLE, die die sprachliche Vielfalt in Europa feiern möchten

www.coe.int/EDL



Besuchen Sie uns auf
facebook.com/ecml.celv



EUROPEAN CENTRE FOR
MODERN LANGUAGES



CENTRE EUROPEEN POUR
LES LANGUES VIVANTES

COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE

Feiern Sie mit uns den Europäischen Tag der Sprachen am 26. September!

Was ist auf der ETS-Homepage zu finden?

- Im Veranstaltungskalender finden Sie Aktivitäten, die weltweit zum ETS veranstaltet werden
- Informationen über den ETS in derzeit mehr als 20 Sprachen
- Zahlen und Fakten zu Sprachen
- Unterrichtsmaterialien (Beispiele von Veranstaltungen, Aktivitäten zum ETS)
- Online-Spiele zum Testen der eigenen Sprachkenntnisse
- Idiome, ungewöhnliche Wörter, Palindrome, Zungenbrecher und zahlreiche Beispiele von Gemeinsamkeiten und Unterschieden in der vielfältigen Sprachenlandschaft Europas
- Online-Abstimmung über die innovativste und kreativste Veranstaltung zum ETS

Wie kann ich mitmachen?

Mitgliedsstaaten, Institutionen und Menschen jeden Alters, als Einzelne oder in einer Gruppe, können Aktivitäten organisieren oder sich in irgendeiner Weise beteiligen. Auf der ETS-Homepage finden Sie viele Ideen und Materialien.

EINIGE IDEEN:

- Sie können ein Sprachencafé, -party, -turnier, -abendessen ... organisieren;
- einen Blog über Sprachen schreiben;
- ein E-Book/ E-Magazin entwerfen;
- Ihr eigenes Sprachenquiz für Ihre SchülerInnen/ Schule kreieren;
- einen Wettbewerb zum Thema Sprache veranstalten: Poster, Video, Spiele, Foto, Schreiben, Singen,...

Bewerben Sie Ihre Veranstaltung im Veranstaltungskalender der ETS-Homepage!

Weitere Ideen und Materialien für Lehrende finden Sie auf: <http://edl.ecml.at/teachshare>.

Wer koordiniert den Tag?

Der Europäische Tag der Sprachen wird von der Language Policy Unit (Straßburg) und dem Europäischen Fremdsprachenzentrum EFSZ (Graz) des Europarates koordiniert.

Nationale Koordinatoren unterstützen und bewerben den ETS in über 40 Ländern und verteilen Werbeartikel.

Ihr nationaler Koordinator:

